

I 子どもたち主導のありがとう集会の様子をお伝えします。

1月23日（月）朝の登校指導後に本校体育館でありがとう集会を開催しました。

①交通指導員の方・大宮交通安全協会の方や防犯ボランティアの方々、約20名の方が出席者してくださいました。

②学校を代表して、6年生が体育館でありがとう集会の進行を務めました。

③児童代表がボランティアの方々に対する感謝の言葉を話しました。

「寒い日も暑い日も、天気の悪い日も僕たち東大成小の児童が安全に登下校できるように見守ってくださったおかげで、大きな事故なく登下校することができました。本当にありがとうございました。（以下省略）」

④防犯ボランティアの方々1人ずつにプレゼントを贈呈しました。プレゼントは、全校児童で作成した感謝の気持ちが込められているかわいいお手紙などです。

◇ありがとう集会の様子は各教室に同時配信されました。1～5年生は、各教室から参加しました。

【 集会の様子 】

約20名の防犯ボランティアの方々



児童代表の言葉



プレゼントの贈呈



Ⅱ 第1回学校安全ネットワーク連絡会議について

ありがとう集会の後に、引き続き学校安全ネットワークが開催されました。

- 交通指導員の方・大宮交通安全協会の方や防犯ボランティアの方々、PTA が出席しました。
- ① 校長先生の挨拶から始まり、さいたま市防犯ボランティアリーダーの挨拶がありました。
- ② 協議として、令和4年度活動報告や東大成町1丁目、長山団地、東大成町2丁目、PTAの方からの情報交換や現状の課題などについて意見を共有することができました。
- ③ さいたま市防犯ボランティアリーダーからのアドバイスがありました。
- ④ 諸連絡として令和5年度の第1回学校安全ネットワーク連絡会議の予定や令和5年度学校行事予定について教頭先生から説明がありました。

話し合いの様子

各自治会ごとに、地域の防犯に必要な情報交換や安全対策のうえでの課題などを話し合いました。

